

 Fecha: 13-09-2021
 Pág.: 4
 Tiraje:

 Medio: El Sur
 Cm2: 766,7
 Lectoría:

 Supl.: El Sur
 VPE: \$1.844.014
 Favorabilidad:

 Tipo: Actualidad

Título: El número de fallecidos por covid-19 en agosto es la menor cifra desde Julio de 2020

Por Lorenzo Parra Ramírez lorenzo.parra@diarioelsur.cl

A seis meses del inicio de la inmunización masiva contra el coronavirus covid-19 en la población, uno de los objetivos relevantes que se tenía con la vacunación, que era disminuir el número de muertes por la enfermedad, está reflejándose en la Región.

La última actualización en la

La última actualización en la plataforma del Departamento de Estadística e Información en Salud (DEIS) del Ministerio de Salud (Minsal), da cuenta que agosto se confirmaron 100 personas fallecidas por covid-19, la cifra más baja de este año y la menor desde julio de 2020, cuando hubo 57. Cabe recordar que el mes con más decesos informados fue en marzo pasado cuando se reportaron 327 muertes a causa de la enfermedad que acumula 2.656 defunciones diregate la pandemia

funciones durante la pandemia. El seremi de Salud, Héctor Muñoz, sostuvo que el descenso de fallecidos que presenta la Región está asociado directamente a la inmunización que se inició masivamente en marzo y que actualmente alcanza una cobertura de al menos el 7396 (1.220,508) de la población regional y de un 86% en el grupo objetivo de 12 años y más.

"¿Quiénes están falleciendo ahora? Son personas que no tienen el esquema completo de vacunación, que son los que llegan más a las UCI (unidades de cuidados intensivos), y también población que se ha vacunado, pero que lamentablemente son mayores de edad y que tienen patologías de base, por lo que un virus respiratorio les afecta", sostuvo la autoridad regional de Salud.

autoridad regional de Salud.

De acuerdo a la información del DEIS, un tercio (864) de las muertes por covid-19 informadas, corresponden a adultos mayores de 80 años.

Pese a que existe la posibilidad de que una persona con esquema completo de inmunización fallezca a causa del virus, el riesgo de que eso ocurra es menor. El cordinador de la macro zona sur y director del Servicio de Salud Talcahuano, Carlos Vera, comentó que el contagiado no vacunado llega con un mayor daño que quien está inoculado, por lo que la probabilidad de perder la vida a causa del virus es más alta en el primer caso. Expuso que el 80% de los enfermos que están en cama UCI no se han inmunizado contra el covid-19.

"Hoy tenemos a personas con las mismas patologías crónicas, pero los que están vacunados casi no llegan a camas críticas (...). Las personas inoculadas tienen una mayor probabilidad de vivir",



Departamento de Estadística e Información en Salud confirmó 100 decesos

El número de fallecidos por covid-19 en agosto es la menor cifra desde julio de 2020

La menor cantidad de defunciones está asociada directamente a la inmunización. La proyección de las autoridades es que el número de decesos debería seguir disminuyendo, debido al menor ingresos a UCI y porque las muertes del mes pasado pueden corresponder a contagios de julio,

327

decesos por covid-19 se registraron en marzo de 2021en la Región. Se trata de la mayor cifra desde el inicio de la pandemia. declaró el directivo.

PROYECCIONES A LA BAJA

La disminución de los casos nuevos que se presentan en la súltimas tres semanas—se están informado 38 contagios diarios promedio—, sumado a que parte das defunciones de agosto pueden
corresponder a contagios ocurridos julio, cuando la media de personas positivos era de 150, lleva a

que el seremi de Salud estime que el número de fallecidos siga disminuyendo en la Región.

"Lo más probable es que siga bajando el número de fallecidos, y eso lo vamos a ver en las próximas semanas", declaró Muñoz. El seremi considera que la dosis

El seremi considera que la dosis de refuerzo que en la Región se ha entregado a más de 221 mil personas, principalmente adultos mayores o con enfermedades concomitantes, permitirá aumentar la inmunidad en aquellos que llevan más tiempo vacunados y que según estudios había caído la protección contra el virus. El coordinador de redes asisten-

El coordinador de redes asistenciales de la macrozona sur también considera que el número de fallecidos irá descendiendo, principalmente por el menor ingreso de enfermos a unidades de cuidados intensivos. Ayer en la red asisLa vacunación -que partió en marzo en la Región y el países un factor clave para el descenso de los ingresos a UCI y los fallecimientos por covid-19.

10.000

30.000

No Definida

SALUD INFORMA 25 NUEVOS CONTAGIOS

Pese a que algunas comunas han presentado un leve aumento de casos, el número de personas positivas en la Región sigue siendo bajo. Ayer la Seremi de Salud informó 25 nuevos contagios de covid-19 y 272 activos. El seremi de Salud. Héctor

y 272 activos. El seremi de Salud, Héctor Muñoz, detalló que las comunas con mayor cantidad de personas con la capacidad de enfermar a otros son "Los Angeles con 65 activos, Concepción con 32 y Talcahuano con 27". La autoridad enfatizó que la

La autoridad enfatizó que la circulación viral del coronavirus se mantiene baja, ya que los 25 casos informados, son en base a casi 5 mile exámenes PCR y de antígeno por lo que la positividad es menor al 196. En cuanto a personas en residencias sanitarias, Muñoz contó que hay 313 personas positivas o contactos estrechos aisladas en alguno de los 13 dispositivos de estas características que hay en la Región.

tencial había 28 pacientes en UCI, un 60% menos de lo que había hace un mes. "Una importante cantidad de

"Una importante cantidad de las personas que están en estas unidades son pacientes de arrastre y de larga data. Los enfermos covid-19 que están llegando actualmente a UCI, ingresan y salen rápidamente por el efecto de la vacuna", sostuvo Vera.

COMUNAS CON MÁS MUERTES

Si bien las 33 comunas del Biobío presentan fallecidos a causa del coronavirus, en algunos territorios la enfermedad presentó cifras y tasas más elevadas de muertes. El seremi de Salud contó que por tasa de mortalidad por cada 100 mil habitantes, las comunas de "Santa Juana, San Rosendo y Lota, son las que presentan la mayores tasas".

sendo y Lota, son las que presentan la mayores tasas". En cuanto a los números absolutos, Concepción con 396, Talcahuano con 269 y Los Ángeles con 258, son los territorios que registran más decesos en la Región.

